



DECLARACIÓN

A nombre de todos los socios y socias de la Cámara Chilena de la Construcción, queremos expresar nuestra más absoluta condena al cobarde asesinato de tres Carabineros ocurrido esta madrugada en las cercanías de Cañete, Región del Biobío.

Asimismo, hacemos llegar nuestras condolencias a las familias de los carabineros asesinados, a sus amigos y a todos quienes integran la institución de Carabineros de Chile.

Es deber del Estado poner todos los recursos necesarios para capturar a los culpables de este crimen y que caiga sobre ellos el máximo rigor de la ley. No obstante, este trágico hecho deja en evidencia que sigue fallando rotundamente en erradicar la violencia y garantizar la paz en la macrozona sur.

Hacemos un llamado a todas las fuerzas políticas y sociales a trabajar con unidad y decisión para terminar de una vez por todas con las actividades y grupos criminales que, a sangre y fuego, han capturado esos lugares y sus habitantes.

Esta es la condición mínima para poder sostener con fundamentos que en nuestro país impera el Estado de Derecho y que todos los chilenos y chilenas, sin importar la región donde vivan, pueden hacer su vida en libertad y sin temor.

Presidente CChC
Juan Armando Vicuña Marin

Presidente CChC La Serena
Felipe Páez Schmidt